

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penilaian jaminan, karakter anggota dan kelayakan usaha terhadap pemberian pembiayaan oleh BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung. Dari rumusan masalah penelitian yang diajukan, dan berdasarkan analisis data yang dilakukan dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penilaian jaminan berpengaruh signifikan terhadap pemberian pembiayaan oleh BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung. Artinya semakin bagus jaminan yang dijaminakan oleh lembaga dalam rangka pengajuan pembiayaan maka semakin besar juga anggota tersebut mendapatkan peluang pembiayaan.
2. Karakter anggota berpengaruh signifikan terhadap pemberian pembiayaan oleh BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung. Artinya maka semakin baik karakter anggota yang mengajukan pembiayaan maka semakin besar pula anggota tersebut mendapatkan pembiayaan.
3. Kelayaan usaha berpengaruh signifikan terhadap pemberian pembiayaan oleh BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung. Artinya maka semakin bagus usaha yang dijalankan anggota

tersebut makin semakin besar pula anggota tersebut mendapatkan pembiayaan untuk modal tambahan usahanya.

4. Penilaian jaminan, karakter anggota dan kelayakan usaha berpengaruh signifikan terhadap pemberian pembiayaan oleh BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung. Artinya jika anggota tersebut memiliki jaminan yang memiliki nilai tinggi, karakter anggota juga baik dan kelayakan usaha yang di jalankan baik pula maka anggota tersebut mempunyai peluang besar untuk mendapatkan pembiayaan di BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan dari penelitian, maka penulis menyampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Anggota BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung

Dari hasil analisis data dan pembahasan yang diuraikan, diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pihak anggota yang akan melakukan permohonan pembiayaan. Sehingga anggota yang akan melakukan permohonan pembiayaan bisa menyiapkan sesuatu yang sesuai dengan yang di inginkan oleh lembaga agar anggota tersebut bisa mendapatkan pembiayaan.

2. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan, ilmu, pengetahuan, referensi dan literatur yang bermanfaat bagi pihak akademik terkait dengan variabel-variabel yang mempengaruhi penilaian jaminan, karakter anggota dan kelayakan usaha.

### 3. Bagi Penelitian Yang Akan Datang

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan rujukan untuk peneliti selanjutnya dengan menambah variabel lain dan objek penelitian ini dapat diperluas tidak terbatas pada BMT Sahara Tulungagung dan Kopsyah Al-Mawaddah Ngunut Tulungagung, akan tetapi dapat diperluas lagi di bank dan lembaga keuangan syariah lainnya serta memperpanjang periode penelitian agar dapat menunjukkan kondisi atau kecenderungan jangka panjang.